

みどりの風

令和3年7月14日（水） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強をします
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

今年も、アメリカと繋がりました。～6年生外国語国際交流～

昨年度に引き続き、6年生の外国語学習でアメリカとの国際交流を行いました。アメリカ各地に住むALT：アナ先生の友達と緑小をオンラインで結んでの学習です。英語を使って日本の伝統的な文化を紹介する学習です。You can ~ in（～で～できますよ）やPlease try it!（どうぞ試してみてください）などの表現を使って会話に挑戦しました。緊張気味の子も達、さあ、うまくいくのでしょうか？

子ども達が設定したテーマは、お盆・花見・月見・花火・夏祭り・正月・大晦日・和菓子・アニメ・こいのぼり・七夕など。事前に準備した英語での表現を、元気に明るく堂々と伝える子ども達。発表後は直接感想をいただき、最後に聞きたいことを質問する形で交流を深めました。アナ先生の友達からもたくさん褒めていただき、楽しい交流学習となりました。

1組が交流したショーンさんはハワイ、2組がお世話になったハナさんはワシントンDC、3組のお相手のジンさんはボストンにお住まいです。遠く離れ、時差もある外国の方々と、リアルタイムで想いを通い合わせ、多くのことを学ぶことができる時代なのです。改めて、グローバルとICTは今後の教育において必須アイテムだと痛感します。そして、子ども達は将来、世界を相手に生きていくのだとつくづく感じます。五島市は以前から、グローバルな人材育成のために、プロジェクトGという取組を進めています。小学校1年生からの外国語教育実践です。近い将来、外国語を駆使して世界を飛び回りたくましく生きる五島人が生まれるはずです。



育英会「朝の挨拶運動」

13日（火）の朝、育英会による「朝の挨拶運動」がスタートしました。学校支援会議のニュースの中でも触れましたが、本年度は育英会の一人一役の中に「朝の挨拶運動」をつくっていただき、学校・保護者・地域が一体となって挨拶運動を強化していくことにしています。多くの保護者の皆様にお集まりいただき、横断幕を掲げて子ども達に声かけしていただきました。突然のことに少し戸惑う子ども達でしたが、たくさんの保護者の皆様に温かく挨拶していただき、ちょっと照れながら玄関に向かっていました。やっぱり、声をかけてもらおうと嬉しいものです。

挨拶は、コミュニケーションの土台です。相手を認め、自分を表現する交流のスタートなのだと思います。自然に挨拶できる姿を目標に、小さいうちからしっかり躡けていく必要があります。学校でも、家でも、地域でも、挨拶するのが当たり前になるように、私達周りの大人がきちんと手本となり、子ども達に繋いでいきましょう。育英会の皆様、よろしくお願いいたします。

